

## Nachruf

Am 17. 3. 1993 ist im 75. Lebensjahr Landrat a. D. Dr. Lothar Mayer in Emmendingen verstorben.

Herr Dr. Mayer hat schon als Landrat des Landkreises Emmendingen die Belange der Denkmalpflege, insbesondere der Landesarchäologie immer unterstützt und nachhaltig gefördert. Deshalb ist er auch im Jahr 1984 – inzwischen im Ruhestand – dem Ruf des Förderkreises gefolgt, als Nachfolger von Herrn Oberbürgermeister Dr. Philipp Brucker den Vorsitz im Vorstand des Vereins zu übernehmen. Mit seinem ausgeprägten Pflichtbewußtsein hat er das Ehrenamt des Vorsitzenden von 1984 bis 1989 ausgeübt und in dieser Zeit die Geschicke des Förderkreises entscheidend mitbestimmt.

Der Förderkreis ist Herrn Landrat a. D. Dr. Lothar Mayer zu großem Dank verpflichtet. Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Dr. Erich Würfel, Landrat i. R.  
Vorsitzender des Förderkreises  
für die ur- frühgeschichte Forschung in Baden e.V.



ZsA 4712B  
49 + 51 - 62  
1993/99

### Inhalt

(50 extra = Verlagsämbe)

K.W. Alt, B. Sasse Archäologie und Medizin: Der Alamannenfriedhof von Eichstetten (Kaiserstuhl) . . . . .	3
E. Schmidt Umweltrekonstruktionen anhand von Wirbellosenfaunen aus vor- und frühgeschichtlichen Ausgrabungen . . . . .	17
K. Kortüm Ein römisches Marmor-Alabastron aus Heitersheim, Kreis Breisgau-Hochschwarzwald. . . . .	24
H. Wagner Bergbau bei Ebersteinburg, Stadtkreis Baden-Baden . . . . .	32
Ch. Dreier Eine mittelalterliche Löwenfibel aus Riegel am Kaiserstuhl . . . . .	35